

MX-Meisterschaft 2012: Cairoli und Roelants siegen in Lettland

KTM hat den zehnten von 16 Läufen zur Motocross-Weltmeisterschaft in der Klasse MX1 dominiert. In Lettland gewannen Antonio Cairoli, Ken des Dycker und Kevin Strijbos. Dahinter folgten Rui Goncalves (Honda), Gautier Paulin (Kawasaki) und Clement Desalle (Suzuki). In der Meisterschaft führt Cairoli mit zwölf Punkten Vorsprung vor Desalle.

Sieger in der MX2-Klasse wurde Joel Roelants auf Kawasaki vor den beiden KTM-Fahrern Jeremy van Horebeek und Jordi Tixier. Tabellenführer bleibt KTM-Pilot Jeffrey Herlings, dem dafür ein siebter Platz im lettischen Kegums reichte. Tabellenzweiter ist Tommy Searle (Kawasaki) vor Horebeek. (ampnet/jri)